

Depuis deux jours, le sixième salon 4 x 4 et quad en Champagne bat son plein à Gyé-sur-Seine

L'EST-ECLAIR - septembre 2007

Une dernière journée à ne pas manquer !



Le tout-terrain permet de voyager loin et en toute sécurité

La sixième édition du Salon 4 x 4 et quad en Champagne tient ses promesses ! La journée d'hier a attiré un très grand nombre de visiteurs, alléchés par la présence des 45 exposants, les nombreuses animations et diverses démonstrations. « L'installation a été un peu plus longue que prévu vendredi mais là c'est bon, tout est en place ! Espérons que nous allons battre le record de fréquentation du salon de Gyé », souligne Dominique Caussanel, l'organisateur. En 2005, près de 5 000 visiteurs

ont été dénombrés pour une trentaine d'exposants... Alors, réponse ce soir, une fois les portes refermées !

Il a de quoi plaire en tout cas ce salon, que l'on soit ou non adepte du 4 x 4 et du quad. Outre les stands des différents concessionnaires où l'on peut essayer les derniers modèles ou trouver l'occasion en or, le salon de Gyé propose toute une palette d'animations : free style, randonnées, animations musicales, feu d'artifice, baptêmes en hélicoptère...

Testé pour vous !

Vous pourrez également effectuer un baptême en bowler : sensations garanties, testé pour vous ! Une fois le casque sur la tête et les quatre ceintures attachées, il ne vous reste plus qu'à faire confiance au pilote professionnel qui vous accompagne. En deux tours de piste, vous aurez l'impression de revivre en direct le Paris-Dakar, avec virages à angle droit, sauts de bosses et poussière ! Cœur sensible s'abstenir...

Ne ratez pas cette dernière journée et toutes ces animations... Ou sinon il vous faudra patienter jusqu'en 2009 !

Marie LEMAISTRE

Des 4 x 4 voyageurs

Au fil des exposants, vous ne tarderez pas à rencontrer deux couples de voyageurs en 4 x 4 qui se feront un plaisir de vous communiquer leur passion. Gwendolyn et Marc, alias « les bourlingueurs » traversent le monde, depuis 2002, à bord de leur 4 x 4 Toyota entièrement ré-



Gwendolyn et Marc, alias « les bourlingueurs »

aménagé par leurs soins : tente de toit, frigidaire, réserve d'eau et de gasoil... Ils ont effectué trois grands voyages d'une durée de 4 à 6 mois. Le prochain départ est prévu en juin 2008 pour un voyage qui les mènera, pendant deux ans, de l'Alaska à Ushuaïa. Leur leitmotiv : « Aller à la rencontre de l'autre et être au plus proche de la population ! »

Jacques et Marie-Paule, quant à eux, parcourent l'Amérique du Sud à bord de leur mythique Land Rover. Entre 2003 et 2004, ils ont parcouru plus de 53 000 kilomètres de routes à la découverte de paysages somptueux. Un



Jacques et Marie-Paule parcourent l'Amérique du Sud

livre, « Landandino », est né de cette belle expérience. En novembre prochain, ils remonteront à bord de leur 4 x 4 pour de nouvelles aventures sur les routes d'Amérique du Sud.

Découvrez leurs aventures sur : www.bourlingueurs.com et www.landandino.org.

Aujourd'hui

Ouverture au public à 9 h 30. Toute la journée : essais 4 x 4 et quads sur pistes, démonstrations trial buggy, trial camion, trial quad, show free style moto, baptêmes de l'air en hélicoptère, départs réguliers pour Taxi-Brousse, départs randonnées 4 x 4 et quad. Sur place, pour tout renseignement, rendez-vous à l'espace accueil/point rencontre. Restauration possible durant toute la manifestation. Fermeture du salon à 20 h. Entrée : 6 € et gratuit pour les moins de 12 ans.